


CARTA

Pedro Haces ofrece relatoría de reuniones privadas de Morena

Señor Director:

Por medio de la presente, me dirijo amablemente a ustedes para que sea publicado en la próxima edición de su ameritada publicación el siguiente texto, en relación a la nota periodística publicada este viernes 11 de octubre, en su edición matutina, en la sección Nación A, página 8, que como encabezado dice: "Morena se divide en la Cámara de Diputados", escrita por los reporteros Antonio López y Enrique Gómez.

1.- En primer lugar, hago de su conocimiento que la información presentada en la nota en mención, consigna datos imprecisos de lo ocurrido en las reuniones plenarias —"privadas" que sostuvimos los diputados integrantes del Grupo Parlamentario de Morena de la Cámara de Diputados, LXVI Legislatura.

Por tal motivo, y en consideración al prestigio y la credibilidad que caracterizan a EL UNIVERSAL le hago una breve relatoría de lo que ocurrió en las instalaciones de San Lázaro, a fin de que la información que se presente sea la correcta, para beneficio de sus lectores.

2.- Fue decisión de la mayoría de los diputados que integran la bancada del Grupo Parlamentario de Morena en la LXVI Legislatura, los nombramientos de los diputados Sergio Gutiérrez Luna y Dolores Padierna como presidente de la Mesa Directiva y Vicepresidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, respectivamente.

3.- La propuesta fue presentada a los diputados y fue puesta a su consideración y su respectiva votación, misma que arrojó un resultado mayoritario.

4.- En relación a la aprobación del Reglamento Interno de la bancada de Morena para la operatividad administrativa, jurídica y demás para los trabajos internos de los diputados, también fue presentada a los compañeros diputados y se votó, tomando en cuenta el acuerdo a las modificaciones y observaciones presentadas por los diputados federales durante la realización de la plenaria.

5.- Con respecto a la votación de las propuestas presentadas para la elección de los diputados Presidentes de las Comisiones de trabajo al interior de la

Cámara de Diputados, —las cuales les correspondían al Grupo Parlamentario de Morena 26, de las 51 existentes—, se hizo con base en un Acuerdo con los diputados de Morena, quienes en una segunda reunión Plenaria del Grupo Parlamentario (miércoles 9 de octubre) se votó, luego que cada una de las propuestas para integrar las comisiones fueron "avaladas" por el voto y firma de cada uno de los diputados que integrarían cada una de ellas.

Sin más, me reitero su amigo y servidor.

Pedro Haces Barba
Diputado de Morena

Respuesta

La nota publicada por EL UNIVERSAL se elaboró con entrevistas y testimonios de diputadas que participaron en la reunión privada. Se puntualizó que en todos los casos hubo aprobación mayoritaria, pero con inconformidad de un grupo de congresistas, quienes además dieron cuenta a este medio sobre los detalles de lo que ocurrió en cada uno de los encuentros privados. ● Antonio López y Enrique Gómez